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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは船崎です(*^^*) 昨年の地震で実家が建て直す事になり先日新築の家に引越しました。 仕事が休みだっ
たので手伝いに行ったら、昨年仮住まいに引越した時と同じ引越し屋さんでした。 とても感じが良く仕事も捌ける人だっ
たので今回もお願いしたそうです。 荷物を運びながらこの荷物は○○にありましたよね？などなど詳細に覚えているの
で、 「良く覚えてるね！」と話すと、「荷物を運ぶ時に色々考えたりするから覚えてるんです。 住所と名前を聞けば大体
顔も浮かびますよ！」と(*ﾟ▽ﾟ*) 流石プロ‼ どんな仕事もやるからにはプロ意識を持って頑張らないと。 頑張れば認
めてもらえるし、自分自身も納得でき自信を持って仕事が出来ると改めて思いました。 頑張らねばᕦ(ò_óˇ)ᕤ

こんにちは！！浦山です(^^)/ 先日、家族で潮干狩りに行ってきました。 私たちが行った場所では、料金を払うと１人
にひとつ、小さめのバケツが渡され…とった貝はそのバケツに入る分だけ無料で持って帰れる！という仕組みでした
(*^▽^) 娘は初めての潮干狩り(^^)貝をとる！というより泥だんごを作ったり山を作ったり楽しんでいました(о´∀`о) 私
たち夫婦は黙々と貝掘り！！ 場所によっては貝がゴロゴロ出てきてテンション上がります( 〃▽〃) 久しぶりにこんな
無心になって集中したような気がします(笑) 結果、バケツ２杯半ゲット(゜∇^d) 毎年の恒例行事になりそうです
( ☆∀☆)

皆さん、こんにちは、院長の上野です。 お元気ですか？ いよいよ夏ですネ！！ 今月の中旬過ぎ
から夏休みも始まります。 子供達が小さい頃と違って、彼等も休み中が一番忙しい時期です。 部活、
塾、クラブユースの遠征・・・ということは必然的に、サポートする側の我々親も尋常じゃなく忙しくなりま
す。 が・・・必要とされているうちがまだましかな？ それもあと何年だろうか？？？ 必要とされなくな
ると寂しくなるだろうな～・・・ ま、それまでは一緒に楽しむようにします。 それでは、今月もイキイキと
笑顔で元気に過ごしましょう！ 感謝感謝！！
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平成 29年 7月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･
他医院で１年間に施術されるホワイトニングの患
者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者さんに
愛される理由は、今までと比較して数倍も、色・
艶が格段にアップし、痛みがないことに尽きると
思います。当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯
なんて、NGです。相手への好印象や、アンチ
エージングのためには、「白く輝く美しい艶のあ
る歯」が絶対条件ということは周知の事実で
す！！ 皆さんも是非、当院のホワイトブライト
ニングを！！

２９年４月１日より、 更にバージョンアップし、

わずか３０分で施術可能になりました！！

照射装置も２台に増設させました！！

こんにちは、江藤です(^▽^) 皆さんも経験があると思いますが、前からつくづく思っていたことがあります。 それは性
別や年齢を問わず、よく道を聞かれることです(・v・;) 「〇〇病院はどのあたりですか？」「ここら辺においしいレストラン

はありますか？」など。 バス停で待っているときも「県庁行きはここですか？」「空港行きはもう出ましたか？」など。 音
楽を聴くイヤホンをつけていても携帯で電話をしていても特に何もしていないときも。 そのことを船崎さんに話すと「江藤
さんには話しかけやすいオーラがあるとよ(*^U^)」と言われ、どんなオーラだろう(゜З゜)?気になります。 また気になる出
来事といえば… 見た目、年齢です。 先日は院長先生の奥様に、またあるときは37才の子持ちに間違えられることがし
ばしば(^^;; 悩んでも仕方ないので ありのままでいようと思います(^u^)

( ☆∀☆)

こんにちは、今井ですヾ(*´∀｀*)ﾉ この前、実写版の美女と野獣を見に行きました！ 主演はハリーポッターでお馴染
みのエマ・ワトソン。 大好きなので前から見に行きたくていきたくてうずうずしてました（笑） 今回はじめて4DXで見たの
ですが、もちろん映像は飛び出してくるし、座席は揺れるし、香りもして雪が降ったりシャボン玉が出たり… 目が足りない
ですね← 映像も歌も最高で、ほんとにほんとに楽しかったです。 野獣の歌のシーンでは号泣しました。 なんだか忘
れていたことをたくさん思い出させてくれました(*´ㅅ`)“


